

V A R I E T E

VERRUES GUERIES PAR LA SUGGESTION.

Croirait-on qu'on peut guérir les verrues par la suggestion ? Eh oui ! Rien de plus vrai. C'est un fait acquis à la science depuis plus de 30 ans.

Ce qui prouve une fois de plus l'influence et la supériorité de l'esprit sur la matière.

C'est un fait reconnu depuis longtemps qu'il suffit de traiter la verrue mère (la première apparue) pour amener l'atrophie et la guérison de verrues filles groupées autour d'elle ou répandues sur toute la surface de la peau.

Le Dr Bonjour-de-Rachewsky de Lausanne, une personnalité médicale reconnue en psychiatrie, rapporteur dans différents congrès internationaux de neuralgie, relate entre autres, les faits suivants dans "La Presse Médicale" (14 juillet, 1923) :

"Une malade avait une tumeur verruqueuse siégeant sur la face palmaire du pouce, qui lui faisait mal. J'ai couvert la verrue d'un morceau de sparadrap et ai dit : "La douleur va cesser et la verrue guérira ; ne vous en occupez plus." La tumeur est tombée en morceaux et a disparu en huit jours. Dans bien des cas un convive me demande dans un dîner ou une soirée de le guérir de ses verrues ; je lui dis simplement : "Dès aujourd'hui vous les oublierez, et vous guérirez rapidement." La guérison a lieu chaque fois en quelques jours.

Souvent je bouche les yeux du patient pour le laisser dans l'ignorance de ce que je fais, puis je ne fais rien, ou bien, je touche les verrues de mon doigt ou avec une baguette de verre et je finis ma séance de quelques secondes en disant : "Vous ne sentirez plus vos verrues dès aujourd'hui et elles disparaîtront."

Ce médecin ajoute que ses confrères étaient tellement sceptiques à l'endroit de son procédé qu'ils ne peuvent s'empêcher de matérialiser sa méthode par l'emploi d'une application quelconque.

Même les verrues planes, qui sont ordinairement généralisées et en même temps assez rebelles au traitement sont justiciables de cette psychothérapie.

Comment se fait la disparition des vues ? Elle se fait soit par abraction ou nécrose, soit par atrophie, soit par pédiculisation. Quelque soit le mode de guérison, les verrues guéries ne laissent pas de trace.